

# RANDO+ DU 15 FÉVRIER 2018

**Le 15 février 2018, lorsque je suis arrivée à 9h50, mes compagnons du jour étaient tous regroupés serrés contre la porte du musée d'Art et d'Archéologie de Senlis.**

**I**l pleuvait ce jour-là, et ils essayaient de se protéger au mieux de l'averse. Une fois la porte ouverte, tout s'est enchaîné ; chacun dans le parcours a pu trouver un domaine qui l'intéressait : les ex-voto du temple de la forêt d'Halatte, la muraille gallo-romaine, la Pré-histoire et l'Antiquité avec le socle de l'empereur Claude découvert dans le forum antique (emplacement du château), le Moyen Âge avec les gargouilles et les grotesques récupérés lors des restaurations de la cathédrale, ainsi que les peintures, entre autres le naturalisme et les primitifs modernes avec Séraphine. La visite s'est terminée par la cha-



Ex-voto du temple gallo-romain de la forêt d'Halatte

pelle du chancelier Guérin, réservée à l'exposition des œuvres de Thomas Couture.

Le temps a passé très vite, il était l'heure d'aller se restaurer au Chalet de Sylvie où une salle avait été retenue ; nous avons été chaleureusement accueillis. Il fallait

bien reprendre des forces pour la dernière étape de cette journée : une marche en forêt d'Halatte pour cingler vers le temple, lieu de la découverte des ex-voto que nous avons vus le matin-même au musée. La boucle était bouclée.

Je remercie tous les participants pour leur écoute et l'intérêt qu'ils ont pu manifester lors de cette échappée dans l'Histoire.

---

*Par Michelle BALLY*

---